RATHAUSKORRESPONDENZ.

Herausgeber und verantw. Redakteur Karl Honay

Wien, Samstag, den 12. August 1922.

Die Automobile der Landesregierungen. In der jüngst veröffentlichten Mitteilung der Parlamentskorrespondenz" über die 159 amtsautompbile beim Bund war auch davon die Rede, daß unter diesem Titel die Landesregierung von Niederösterreich nicht weniger als 7 auto zur Verfügung habe und ebenso auch die übrigen Landesregierungen 1 bis 3 autos.

Dem gegenüber ist festzustellen, daß die Landesregierung Viens von dieser Begünstigung niemals Gebrauch gemacht hat und ihr von Seiten des Bundes weder automobile noch irgendein Kostenersatz für solche zur Verfügung gestellt worden sind.

Die neuen Strassenbahnfahrpreise. Wie die Direktion der städtischen Strassenbahnen mitteilt, treten die neuen Strassenbahnfahrpreise Mittwoche, den 16.ds. in Kraft. Die Vorverkaufsfahrscheine und Zusatzwertmarken des neuen Tarifes sind an Stelle des Preisaufdrucks durch ein auf der Spitze stehendes schwarzes Viereck geRennzeichnet, sonst in denselben Farben gehalten wie bisher. Die Freise sind an den Vorverkaufsstellen angeschlagen.

Oesterreichische Baulose. Zeichnungsaufforderung. Järhlich zwei Haupttreffer von je 12,000.000 Kronen. Jedes Los gewinnt. Sämtliche Gewinste vollkommen abzugs- und einkommensteuerfrei. Kein Legitimationszwang. Zeichnungspreis K 1380.- für jedes Los.

.-.-.-.-.